
◆第 40 回アジア開発銀行（ADB）年次総会京都決定 

に関する会頭コメント （2005 年 5 月 5 日） 

 

 2007 年の第 40 回アジア開発銀行(ADB)年次総会の開催地が京都に

決定したことは誠に喜ばしく、アジアを始め世界中の銀行のトップ

が一同に会される会議が京都で開催されることは、誠に望ましいこ

とと思います。 京都はこれまで COP3 や水フォーラムなどの大きな

国際会議の舞台となって参りまして、こうしたコンベンション都市

としての実績が評価されたものと思います。 アジア開発銀行(ADB)

年次総会に引き続き、2008 年の日本における主要国首脳会議（サミ

ット）も、是非「関西サミット」として京都で開催されることを願

っております。  

 

京都商工会議所 

会頭 村田純一 


